
Beschlussauszug 
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Sterup vom 16.09.2020 

 
 

TOP 5.  Einwohnerfragestunde 
 

 

Es liegen keine Anfragen vor. 

 

Frau Brigitte Wenzek bemängelt die Parksituation im Straßenbereich des Zweimühlenweges; 
insbesondere sollen hier Bewohner des Objektes Zweimühlenweg 12 auffällig sein. Die Bürger-
meisterin gibt hierzu an, dass für die Überwachung des ruhenden Verkehrs das Ordnungsamt 
eingeschaltet werden muss. 

 

Herr Hartwig Petersen fragt an, ob der gemeindliche Rechnungsprüfungsausschuss wohl tagen 
wird, bzw. wann die Bilanzen seit Einführung der kommunalen Doppik vorliegen werden. Die 
Bürgermeisterin gibt hierzu an, dass die Arbeiten in der Verwaltung zur Eröffnungsbilanz per 
01.01.2014 in vollem Gange sind und nach ihrer Kenntnis die Eröffnungsbilanz Ende des Jah-
res fertiggestellt sein soll. 

 

Herr Hartwig Petersen macht Bemerkungen zu den an Stromschaltkästen aufgetretenen  farbli-
chen Veränderungen bzw. Schmierereien. Die Bürgermeisterin teilt hierzu mit, dass es sich um 
keinen bezahlten Künstler handelt, sondern um Sachbeschädigung. 

 

Herr Hartwig Petersen beruft sich auf einen Artikel im Flensburger Tageblatt zur Atommüll-End-
lagersuche und fragt an, was die Gemeinde machen werde, wenn ein Atommüll-Endlager in 
Sterup eingerichtet wird. 

Die Bürgermeisterin erläutert hierzu kurz das umfangreiche Prozedere und die vielen unter-
schiedlichen Phasen des Auswahlverfahrens durch die Bundesgesellschaft für Endlagerung 
(BGE) und erinnert an ihren Bericht nach der Teilnahme an der ersten Auftaktveranstaltung zu 
Phase I am 10.01.2019. Abzuwarten ist zunächst der Zwischenbericht, der am 28.09.2020 ver-
öffentlicht wird.     

 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 08.04.2024 
[Dokumentende] 


